

Il y a 100 ans, la Révolution russe

La Révolution russe de 1917 fut un événement historique d'une importance colossale. En huit mois, des millions de travailleurs, paysans et soldats russes ont renversé la monarchie tsariste (février), puis porté au pouvoir le parti bolchevik (octobre). Pour la première fois – si l'on excepte l'héroïque soulèvement des communards de Paris, en 1871 –, les travailleurs prenaient le pouvoir et engageaient la construction d'une société socialiste. L'impact international de cet événement fut immense. Il bouleversa le cours de l'histoire.

Nous expliquerons quelles furent les causes de cette révolution, sa dynamique interne, les raisons de sa dégénérescence stalinienne, au milieu des années 20 – et quelle leçons nous pouvons en tirer, aujourd'hui, pour faire avancer la lutte contre le capitalisme.

La réunion sera suivie d'un buffet fraternel.



Mercredi 25 janvier - 19h

75 boulevard Vincent Auriol - Métro Chevaleret